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 ────────────────────────────────────── 

◎開会の宣告 

○議長（杉山幸昭議長） ただいまより平成30年第２回上士幌町議会臨時会を開会いたし

ます。 

  本日の議案説明のため、地方自治法第121条の規定により、関係説明員の出席を求め

ております。 

（午前１０時００分） 

 ────────────────────────────────────── 

◎開議の宣告 

○議長（杉山幸昭議長） これより本日の会議を開きます。 

  本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。 

（午前１０時０１分） 

 ────────────────────────────────────── 

◎議会運営委員会の報告 

○議長（杉山幸昭議長） 議会運営委員会より、本日の議事運営について発言を求めます。 

  議会運営委員長、佐々木守議員。 

○議会運営委員長（佐々木 守議員） 議会運営委員会よりご報告を申し上げます。 

  議会運営委員会は、４月12日午前９時より、委員会室において、議会運営委員の出席

をいただき、説明員に副町長の出席を求めて委員会を開催し、本日の議事運営及び議案

の審議方法について審議いたしました。 

  議会運営委員会の審議の結果、本日の議事日程及び議案の審議方法については、既に

お手元に配付のとおり決定をいたしましたので、ご報告を申し上げます。 

  以上をもって、議会運営委員会の議事運営報告といたします。 

 ────────────────────────────────────── 

◎会議録署名議員の指名 

○議長（杉山幸昭議長） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は会議規則126条の規定により、議長において４番、佐藤曻議員、６

番、中島卓蔵議員を指名いたします。 

 ────────────────────────────────────── 

◎会期の決定について 

○議長（杉山幸昭議長） 日程第２、会期の決定についてを議題といたします。 

  お諮りいたします。 
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  本臨時会の会期は、本日１日間といたしたいと思いますが、これにご意義ありません

か。 

（「異議なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） ご異議なしと認めます。 

  よって、会期は本日１日間と決定いたしました。 

 ────────────────────────────────────── 

◎行政報告 

○議長（杉山幸昭議長） 日程第３、行政報告を議題といたします。 

  説明員より報告の説明を求めます。 

  竹中町長。 

○竹中 貢町長 このたび平成30年４月１日付で別紙の上士幌町事務文書一覧表のとおり

人事発令を行ったのでご報告を申し上げます。 

  新規採用職員については、一般事務職員５名、臨時職員６名の合計11名を採用し、企

画財政課、町民課、保健福祉課、商工観光課、教育推進課、幼児教育課に配属しており

ます。 

  一般の人事異動につきましては、全体で38名の発令を行っております。内訳としまし

ては、町長部局が15名、農業委員会事務局が１名、教育委員会事務局が21名、北十勝２

町環境衛生処理組合への派遣が１名となっております。異動職員の内訳としましては、

課長職２名、主幹職７名、主査職11名、担当スタッフが18名であります。昇格につきま

しては、課長職に１名、主幹職に３名、主査職に５名の昇格発令をしております。 

  また、地域おこし協力隊として新たに、ふるさと納税推進員を企画財政課に、観光誘

客組織づくり推進員を商工観光課に配属しております。 

  なお、とかち広域消防事務組合上士幌消防署については、音更町との人事交流による

消防署長の派遣、受け入れ及び新規採用職員の１名を採用しており、町職員として併任

発令していることをあわせて報告いたします。 

  以上、人事発令についてご報告申し上げます。 

○議長（杉山幸昭議長） 松岡企画財政課長。 

○松岡秀行企画財政課長 私のほうからは、旧上音更小学校の明け渡しについて行政報告

申し上げます。 

  本件は本町と株式会社ビネガージャパン、当時中山酢醸造有限会社との間で、平成25

年10月の施設利活用に関する照会があって以来、その賃貸借のあり方について争議行為

が続いたものでございます。法廷闘争といたしましては、平成28年９月15日の調停事件
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に始まり、以降６回の裁判公判を経て平成29年６月１日に明け渡しの和解が成立したも

のでございます。その際の和解条項での施設明け渡し期限は平成30年３月31日までと定

め、双方合意してきたところでございます。去る平成30年３月14日に最終の明け渡し状

態が確認され、本人及び先方代理人弁護士に伝達したところでございます。 

  このたびの明け渡し状態というものにつきましては、この間、先方からは当初からお

びただしいほどの搬入物、生活用品が持ち込まれ、まずはそれを搬出させ、退去させる

ことが第一義と考えておりました。かめが残されていた床面の酢のこぼし跡、各教室、

トイレの使用痕、汚れなどは、どうしても取りきらせることが不可能な状況でありまし

た。今後の貸し出しについても備えておく必要があり、専門業者での清掃料、セキュリ

ティに関しての補正予算案を上程させていただきました。どうぞご理解いただきますよ

うお願い申し上げます。 

  改めまして、本町にとりまして多くの不利益を生じさせてしまいましたことを認識し、

今後の誘致業務に関しましては、先方をあらゆる角度から見きわめなければならないと、

教訓とするところでございます。 

  長きにわたり町民の皆様、特に地域の皆様には大変なご迷惑、ご心痛を与えましたこ

とに、心からおわび申し上げる次第でございます。 

  結びに、議員の皆様に対しましても、多くのご迷惑をおかけいたしました。しかしな

がらその都度、ご指導、ご助言、ご理解を賜り今日に至りましたこと、あわせて心から

のおわびとお礼を申し上げ、旧上音更小学校の明け渡しに関する行政報告といたします。 

○議長（杉山幸昭議長） 報告の説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

  質疑ありますか。 

（「なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） 以上で、行政報告に対する質疑を終結いたします。 

  これをもって行政報告を終わります。 

 ────────────────────────────────────── 

◎議案第４１号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（杉山幸昭議長） 日程第４、議案第41号 工事請負契約の締結についてを議題と

いたします。 

  議案の朗読を省略し、直ちに提案理由の説明を求めます。 

  杉本総務課長。 

○杉本 章総務課長 ただいま上程されました議案第41号 工事請負契約の締結について、

その提案理由と内容をご説明申し上げます。 
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  別紙、議案第41号関係資料をご参照願います。 

  議決を求めます工事請負契約の締結は、ナイタイ高原牧場レストハウス建設工事であ

り、平成30年度当初予算として議決をいただいたものであります。 

  工事の概要ですが、鉄筋コンクリートづくり平屋建て、延べ面積470.10平方メートル、

店舗の建築主体工事、電気設備工事、機械設備工事及びプレキャストコンクリート塀工

事一式であります。 

  工事入札につきましては、平成30年４月11日午前９時30分に執行し、町内業者を含む

３共同企業体と町外３業者の合計６業者での指名競争入札の結果、１回の入札により落

札されました。 

  また、本工事の入札においては、適正な工事の執行を担保するため、最低制限価格制

度実施要領に基づき、最低制限価格を設定し執行いたしましたが、最低制限価格を下回

った入札はありませんでした。 

  契約の金額は３億3,588万円、入札予定価格は３億4,020万円で、落札率は98.73％であ

ります。 

  契約の相手方は、萩原・橘内・米倉経常建設共同企業体、代表者、帯広市東７条南８

丁目２番地、萩原建設工業株式会社、代表取締役社長萩原一利氏であります。 

  また、当該工事の工期は、契約締結の日から平成30年11月30日までとしております。 

  以上、提案理由と内容についてご説明させていただきました。 

  ご審議の上、ご可決いただきますようよろしくお願い申し上げます。 

○議長（杉山幸昭議長） 提案説明が終わりましたので、これより議案第41号について質

疑を行います。質疑はありますか。 

  ２番、佐々木守議員 

○２番（佐々木 守議員） まず１点目は、工事の適切な執行をするために最低額を設定

したということですが、その価格は幾らだったのか、この際公表をお願いしたいという

ふうに思います。 

  それからもう一点、この施設について、建設等にかかわる部分ではありませんけれど

も、これを運営すると言ってる、ＤＭＯといわれている通称カーチという観光会社につ

いて、今どこまで状況が進んでいるのか、４月中に一定の方向性が出て定款等もつくら

れるという説明が当初されているわけですけれども、その部分についての進捗状況はど

うあるのかということと、もう一点は、いまだに町民はなかなかこの内容について十分

な理解をされてない人がけっこうおられるというふうに理解をしてるんですが、そうい

った理解活動というか、町民に認知を高めていくということについてのその考え方があ
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れば、この際お聞きしておきたいというふうに思います。 

○議長（杉山幸昭議長） 杉本総務課長。 

○杉本 章総務課長 私のほうからは、最低制限価格の額についてお答え申し上げます。 

  最低制限価格については、３億618万円でございます。 

○議長（杉山幸昭議長） 杉原商工観光課長。 

○杉原祐二商工観光課長 それでは、２点目３点目のご質問にお答えいたします。 

  まず、今の観光地域商社の取り組みの進捗状況ということでございますけれども、こ

れまで議員各位のご理解によりまして、順調にこの作業を進めさせていただいていると

ころでございます。今の作業状況といたしましては、３月30日にこの会社設立に向けた

準備会を開催いたしまして、こちらのほうで町も含めて８団体の機関、企業の方にお集

まりいただきまして、今後の設立に向けた取り組みの状況をご協議させていただいたと

ころでございます。 

  この会社につきましては、会社法による設立をもって会社を立ち上げるということで

取り進めておりますが、昨日４月16日に発起人会を開催させていただいたところでござ

います。この中で出資ですとか、取締役等の協議をいたしまして、昨日の発起人会では

ご了解、ご了承いただいたところでございます。 

  発起人といいますか、出資でございますけれども、まず上士幌町が500万円、株式会

社北海道宝島旅行社が100万円、北海道ガス株式会社が100万円、株式会社シーエムシー

が100万円、帯広信用金庫様が20万円、十勝信用組合様が同じように20万円ということ

で、合計840万円の出資をいただくこととなっております。 

  続きまして、株式会社の設立時の役員でございますけれども、代表取締役には北海道

宝島旅行社の若杉氏、取締役には千葉副町長、同じく取締役には商工会長の小寺会長、

監査役といたしまして、農協の小椋代表理事組合長、帯広信金株式会社支店長の福田さ

ん、同じく監査役として十勝信用組合の鈴木上士幌支店長にお願いをして可決をいただ

いておるところでございます。 

  今後のスケジュールでございますけれども、発起人会におきまして定款等の協議もし

ておりまして、その定款の登録を公証人役場に申請いたしまして、５月中旬には定款認

証を見込んでおります。その後、資本金の払い込みをいただきまして、５月22日ごろ取

締役会を開催する予定でございます。５月末には登記申請をしていきたいというふうに

考えております。したがいまして、６月上旬には登記手続が終わるのではないかという

ふうに今考えているところでございます。 

  ３点目にございました、町民の皆様への周知と言いますか、その活動でございますけ
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れども、今月25日に発行されます町広報紙におきまして、本日議員各位に配付いたして

おります道の駅ナイタイ高原牧場レストハウス、それと観光地域商社の関係につきまし

ては来月の５月号で周知をさせていただきます。とりわけこの観光地域商社の関係につ

きましては、お配りしておりますこの小冊子をそのまま全戸に配布したいというふうに

考えております。 

  今後の取り進めにおきましても、必要に応じて町民説明会や随時、関係する機会でご

説明をしていきたいというふうに考えております。 

  以上でございます。 

○議長（杉山幸昭議長） ほかに質疑はありますか。 

  ２番、佐々木守議員。 

○２番（佐々木 守議員） 今、出資者というか構成の会社で、シーエムシーというのは

どういう会社でしたか。簡単に概略の説明だけお願いをしたいと思います。 

○議長（杉山幸昭議長） 杉原商工観光課長。 

○杉原祐二商工観光課長 株式会社シーエムシー様は、十勝毎日新聞社さんの100％出資

の子会社でございます。そちらの広告ですとか、そういった部門を担っている会社でご

ざいます。 

○議長（杉山幸昭議長） よろしいですか。 

  10番、山本和子議員。 

○１０番（山本和子議員） 町民の周知の関係なんですが、５月25日の広報でやるという

ふうに先ほど答弁があったんですが、それに向けて町民への説明会とかは行われないの

か、前の説明会を行った中でも会社名とか何とかに対していろいろ公表できないという

ことで、なかなか話が進まない中で来たんですが、これまで進んだんであれば、会社の

今後の役割と言いますか、広報だけじゃなくてもっと説明会をして、その中で質問を受

ける等も必要ではないかと。 

  それから、来年にはもうオープンしますので、その辺については30年度中に５月以降

行う予定があるのか質問いたします。 

○議長（杉山幸昭議長） 杉原商工観光課長。 

○杉原祐二商工観光課長 町民の皆様への情報ということでございますけれども、先ほど

申しましたとおり、今月25日発行の広報５月号で、今お配りしているそれぞれの設計概

要と観光地域商社の概要につきまして冊子をもって周知をしたいということで、先ほど

答弁させていただいたところでございますが、実は昨日の取締役会におきまして、称号

と言いますか会社の名称を、それは当然定款に載ることでございますので、その決定が
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昨日あったということで本日出資者も含めご説明させていただいたところでございます。

したがいまして、先ほど、今後のスケジュールでお話しさせていただきましたけれども、

正式に６月の上旬には登記が完了して会社が立ち上がるという形でございますので、そ

の後において、また説明する機会等を平成30年度中に設けてまいりたいというふうに考

えております。 

○議長（杉山幸昭議長） ほか、ありますか。 

（「なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） これをもって、議案第41号に対する質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。討論ありますか。 

（「なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） 討論がありませんので、これより議案第41号の採決を行います。 

  お諮りいたします。 

  本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） ご異議なしと認めます。 

  よって議案第41号は原案のとおり可決されました。 

 ────────────────────────────────────── 

◎議案第４２号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（杉山幸昭議長） 日程第５、議案第42号 財産の取得についてを議題といたしま

す。 

  議案の朗読を省略し、直ちに提案理由の説明を求めます。 

  高橋農林課長。 

○高橋 智農林課長 ただいま上程されました議案第42号 財産の取得について、その提

案理由と内容についてご説明申し上げます。 

  町例規集は第６編財務、第２章契約財産であります。 

  今回取得する財産につきましては、ナイタイ高原牧場において使用している牧草収穫

作業用のダンプトラック１台が故障し、修理不可能のため廃車となったことから、収穫

体制を維持するためダンプトラック１台を購入するものであります。 

  取得にかかる予定価格が1,000万円以上であることから、議会の議決に付すべき契約

及び財産の取得または処分に関する条例第３条により、議会の議決が必要となっており

ますので、ご提案させていただくものであります。 

  財産の種類は物品車両。財産の内容はダンプトラック１台であります。仕様は大型自
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動車として登録し、エンジンはディーゼル240馬力以上、全長6.725メートル以上、全幅

2.47メートル以上、最大積載量6.5トン以上、車両総重量13トンから14.5トンの範囲、

等々と指定管理者と協議し、決定をしております。 

  取得金額は1,706万4,000円、契約の相手方は帯広市西21条北１丁目３番12号、ＵＤト

ラックス道東株式会社、代表取締役金尾泰明氏であります。 

  見積もり合わせ執行日時は平成30年４月２日、十勝管内の取扱業者２社を選定し行っ

ております。 

  物品の納入期限は、12月21日であります。 

  以上、地方自治法第96条第１項第８号の規定により、財産の取得についての提案理由

と内容についてご説明申し上げました。 

  ご審議の上、ご可決くださいますようよろしくお願いいたします。 

○議長（杉山幸昭議長） 提案説明が終わりましたので、これより議案第42号について質

疑を行います。質疑ありますか。 

（「なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） これをもって、議案第42号に対する質疑を終結いたします。 

  これより、討論を行います。討論ありますか。 

（「なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） 討論がありませんので、これより議案第42号の採決を行います。 

  お諮りいたします。 

  本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） ご異議なしと認めます。 

  よって議案第42号は原案のとおり可決されました。 

 ────────────────────────────────────── 

◎議案第４３号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（杉山幸昭議長） 日程第６、議案第43号 平成30年度上士幌町一般会計補正予算

（第１号）を議題といたします。 

  議案の朗読を省略し、直ちに提案理由の説明を求めます。 

  千葉副町長。 

○千葉与四郎副町長 ただいま上程されました議案第43号 平成30年度上士幌町一般会計

補正予算（第１号）の内容について、ご説明を申し上げます。 

  このたびの補正総額は、123万1,000円の追加補正となります。補正後における全会計
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の予算総額を98億5,889万6,000円とするものでございます。 

  それでは、一般会計補正予算（第１号）についてご説明申し上げます。 

  １ページをお開きください。 

  第１条では、既定の歳入歳出予算の総額にそれぞれ123万1,000円を追加し、総額を79

億2,541万4,000円とするものでございます。 

  歳出における追加補正の内容につきましては、山村開発センター管理経費56万2,000

円、町有財産管理経費38万8,000円、町営駐車場管理経費20万7,000円、生涯学習センタ

ー管理運営経費７万4,000円でございます。 

  以上が補正予算の内容でございます。 

  なお、補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額

は、２ページ第１表のとおりでございます。 

  また、事項別明細書以下につきましては説明を省略させていただきます。 

  以上、一般会計の補正予算につきましてご提案を申し上げました。 

  よろしくご審議を賜り、ご承認くださいますようお願いを申し上げます。 

○議長（杉山幸昭議長） 提案説明が終わりましたので、これより議案第43号について質

疑を行います。質疑ありますか。 

（「なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） これをもって、議案第43号に対する質疑を終結いたします。 

  これより、討論を行います。討論ありますか。 

（「なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） 討論がありませんので、これより議案第43号の採決を行います。 

  お諮りいたします。 

  本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） ご異議なしと認めます。 

  よって議案第43号は原案のとおり可決されました。 

 ────────────────────────────────────── 

◎閉会の宣告 

○議長（杉山幸昭議長） 以上をもって、本臨時会の会議に付された案件の審議は全て終

了いたしました。 

  お諮りいたします。 

  会議規則第７条の規定により本臨時会はこれで閉会したいと思いますが、これにご異
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議ありませんか。 

（「異議なし」の声） 

○議長（杉山幸昭議長） ご異議なしと認めます。 

  よって、本臨時会はこれで閉会することに決定いたしました。 

  これをもって本日の会議を閉じます 

  今臨時会の議事運営に特段のご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。 

  以上をもって、平成30年第２回上士幌町議会臨時会を閉会いたします。 

（午前１０時２８分） 
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